

**PROVINCIA**

PROVINCIA ALICANTE

## MADRID / Medio Ambiente licitará ocho plantas desalinizadoras del Programa Agua hasta junio

EFE/MADRID

Ocho plantas desalinizadoras del Programa Agua del Ministerio de Medio Ambiente se licitarán hasta el próximo mes de junio, según datos de Acuamed, la sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas, gestora de estas actuaciones. En conjunto y una vez terminadas, aportarán 193 hm<sup>3</sup> de agua desalinizada anuales al litoral mediterráneo andaluz, a la cuenca del Segura y a la cuenca del Júcar.



TRABAJOS. Operarios en la obra de la desalinizadora de San Pedro. / L. V.

Al total de 23 plantas desalinizadoras que conforman el Programa Agua (Actuaciones para la Gestión y la Utilización del Agua) se suman las desalinizadoras gestionadas por la sociedad Aguas de la Cuenca del Segura (una planta), la Mancomunidad de los Canales del Taibilla (cuatro plantas) y la Agencia Catalana del Agua (una planta).

Publicidad

De ellas, cinco se encuentran ya en servicio y otras cuatro en construcción, a las que se suman las ocho en fase de licitación, mientras las restantes se encuentran en fases menos avanzadas: en estudio, en proyecto o de información pública.

Las nuevas plantas que se licitarán en las próximas semanas comprenden tres instalaciones en la cuenca mediterránea andaluza, cuatro en la cuenca del Segura y una más en la cuenca del Júcar.

En la cuenca del Segura se licitan la desalinizadora de Águilas, de Águilas/Guadalentín, Mojón y Torrevieja en las próximas semanas. El total de agua anual producido por estas cuatro plantas será de 129 hm<sup>3</sup> cuando estén terminadas. Para la cuenca del Júcar está prevista la licitación de la nueva planta de Dénia para junio de este año, que aportará 9 hm<sup>3</sup> anuales.

Las plantas que ya se encuentran en proceso de construcción, las de Níjar, Valdelentisco, San Pedro del Pinatar II y Alicante II, sumarán 118 hm<sup>3</sup> de agua al año a partir de cuando estén concluidas, que se añadirán a los 152 hm<sup>3</sup> de agua ya disponibles gracias a las desalinizadoras de Marbella, El Atabal, Carboneras, San Pedro del Pinatar I y Alicante.

Por otro lado, la ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, Elena Espinosa, aseguró en Benetússer en Valencia, que las obras previstas por el Gobierno en los próximos dos años relacionadas con infraestructuras hídricas «permitirán ahorrar más agua de la que llegaría con el trasvase del Ebro».

La ministra hizo referencia al plan de choque contra la sequía, dotado con 40 millones de euros, así como a los 400 millones de euros que el Ejecutivo tiene previsto destinar a la modernización de regadíos en la Comunidad Valenciana, Murcia y el levante andaluz.

«Las inversiones previstas por el Gobierno permitirán a los agricultores ganar en ahorro de agua, en nivel tecnológico y en competitividad», explicó Espinosa.